

Sujet : [INTERNET] Contre le méga-méthaniseur

De : MENDOUSSE GREGORY <gmendousse@orange.fr>

Date : 07/04/2024 12:19

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Madame Monsieur,

Je vous écris pour exprimer mon opposition au projet de méga-méthaniseur ; je suis ainsi d'accord avec la municipalité de Chaumont.

Voici quelques raisons :

- La méthanisation à petite échelle peut être intéressante. A grande échelle elle devient absurde, allant même jusqu'à nécessiter des cultures dont le seul but est de faire fonctionner le méga-méthaniseur si le projet se concrétise.
- Le projet consisterait à laisser un grand groupe industriel spolier les hauts-marnais et même aux frais des hauts-marnais : le fonctionnement nécessiterait de nouvelles routes...
- Cette activité industrielle serait d'une grande nuisance pour les villes environnantes et donc pour une population importante (évidemment, ce ne sont pas les groupes industriels tels que Shell qui en souffrent..).

Au vu de l'avis de la municipalité qui est opposée au projet et au vu du succès de la pétition qui montre une forte opposition au projet de la population, j'espère vivement que le projet sera abandonné, sinon cela montrerait un manque flagrant de respect de la démocratie.

Cordialement,

Grégory Mendousse